

Golpe de Estado, dictadura de 1976

Taller de comunicación.

Julieta y Martín Leguizamón.

1- La dictadura militar argentina fue una dictadura cívico-militar ocurrida en Argentina durante los años 1976 y 1983. El 24 de marzo de 1976 ocurrió un golpe de estado militar que derrocó al gobierno de María Estela Martínez de Perón. En 1982 Argentina entra en la guerra de las Malvinas, pero al no tener éxito, en 1983 se realizan elecciones y gana Raúl Alfonsín, poniendo fin a la dictadura. Este periodo dejó varias consecuencias en la sociedad y la economía del país.

Entrevistas:

- Entrevista a nuestra tía:

1. ¿A qué te dedicabas durante la dictadura militar?

Estudiaba música en Bellas Artes.

2- ¿Tuviste algún problema en la facultad?

Se escuchaban rumores de que en los cursos más grandes desaparecía gente, pero a mí y a mi curso no nos ocurrió nada.

3- ¿Viste alguna situación de violencia?

Antes del proceso militar se escuchaban tiros, ruidos y había sangre en la calle, pero durante el proceso militar no, porque había un control absoluto que impedía que algo sucediera.

4- ¿Había militares en la facultad?

Había militares civiles y no había armas a la vista.

5- ¿Cambió algo en el estudio?

Junto con otras cosas, el rock fue censurado, ya que hablaba sobre el pueblo y surgían ideas de libertad.

6-¿Fuiste a algún recital durante la dictadura?

No, había pero no fui.

7-¿Que artistas de los que se encontraban en contra de la dictadura eran los que más te gustaban?

Charly García, Luis Alberto Spinetta y Mercedes Sosa.

2-



